

Dienstag, 08.09.2020

Ein Ausflug in die wunderschöne Wetterau

von [greatif](#)

Auf Einladung der [TourismusRegion Wetterau](#) waren wir am 05.09.2020 in der wunderschönen Wetterau (Hessen), zunächst am archäologischen Museum "[Keltenwelt am Glauberg](#)" und danach in der nahegelegenen Stadt [Büdingen](#).

Die Anreise

Das Museum liegt von Frankfurt am Main aus etwa 35 km (*ca. 45 Auto-Minuten*) entfernt und von dort aus sind es etwa zehn weitere Fahrminuten bis nach Büdingen. Angereist sind wir jedoch über den Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) mit der S-Bahn S6 und den Regionalzug RB34 "Glauburg-Stockheim" bis zur Zielstation "Glauburg-Glauberg". Von dort aus sind es knapp zwei Kilometer zur Fuß bis zum Museum.

Die "Keltenwelt am Glauberg"

Nachdem man 1996 bei archäologischen Ausgrabungen am Glauberg keltische Grabstätten etwa aus der Zeit des späten 5. Jahrhunderts v. Chr. entdeckte, entschloss man sich letztlich dazu, direkt am Fundort ein Museum zur Ausstellung der Fundstücke zu errichten. Der Baukörper des Museums, das zwischen 2008 und 2011 errichtet wurde, ragt kastenförmig aus dem Glauberg heraus und ist bereits eine Sehenswürdigkeit für sich. Im Rahmen der dortigen Dauerausstellung werden die sensationellen Funde der reich ausgestatteten „Fürstengräber“ dreier keltischer Krieger und vor allem eine bis auf die Füße vollständig erhaltene Statue eines Kriegers - des Keltenfürsten vom Glauberg - ausgestellt. Unterhalb des Museums befindet sich ein am Fundort nachgebildeter, zugänglicher Grabhügel mit Prozessionsstraße.

Zwar ist über "die Kelten" (*der Begriff dient quasi inflationär für alles was in der Eisenzeit nördlich der Alpen siedelte*) bzw. ihre Lebensweise vieles (*noch*) unbekannt, die zahlreichen ausgestellten und erstaunlich gut erhaltenen Fundstücke vermitteln jedoch einen faszinierenden Eindruck aus der Zeit von vor über 2500 Jahren.

Nach dem Museumsbesuch ging es dann nach Büdingen.

Büdingen

Bereits in früher vorchristlicher Zeit war das Gebiet um Büdingen besiedelt. Erste urkundliche Erwähnungen der "Herren von Büdingen" datieren auf das 12. Jahrhundert. Büdingen ist insoweit eine geschichtsträchtige Stadt. In ihrer von drei Seiten befestigten historischen Altstadt, zu deren markanten Bauwerken u.a. das Büdinger Schloss, das sog. große Bollwerk, das Jerusalemer Tor oder auch das Schlaghaus zählen, ist diese Historie für Interessierte gut erlebbar. Doch auch wer sich mehr für sein leibliches Wohl als für Geschichte interessiert, ist hier richtig: In der Büdinger Altstadt laden zahlreiche Gasthäuser und Cafés im historischen Ambiente dazu ein, es sich dort gutgehen zu lassen. Auch für Kinder hat Büdingen einiges zu bieten, weshalb

man sich selbst die Bezeichnung "[Familienstadt](#)" gibt.

Besonders beeindruckend für uns war der Besuch des großen Bollwerks, des stärksten mittelalterlichen Turmbauwerks der Stadt aus der zweiten Hälfte des 15. Jahrhunderts.

Fazit

Der Besuch des Keltenmuseums und der Stadt Büdingen war ein sehr interessanter Ausflug mit vielen Eindrücken. Wer in der Rhein-Main-Region oder sonstwo in Hessen lebt, dem sei ein Besuch dort empfohlen, egal ob geschichtlich Interessierter, kulinarischer Feinschmecker oder Familie mit Kindern.

....
..

[Museum Keltenwelt am Glauberg](#)
Museum Keltenwelt am Glauberg

[Das Haus zum Schwanen in Büdingen](#)
Das Haus zum Schwanen in Büdingen

[Modell der Altstadt Büdingen](#)
Modell der Altstadt Büdingen

[Modell der Altstadt Büdingen](#)
Modell der Altstadt Büdingen

[Büdingen in der Wetterau](#)
Büdingen in der Wetterau

[Das Metzgermuseum in Büdingen](#)
Das Metzgermuseum in Büdingen

[Das alte Schlaghaus am Seemenbach](#)
Das alte Schlaghaus am Seemenbach

[Büdingen in der Wetterau](#)
Büdingen in der Wetterau

[Das große Bollwerk von innen](#)
Das große Bollwerk von innen

[Das große Bollwerk von innen](#)
Das große Bollwerk von innen

[Stadtpanorama vom großen Bollwerk aus](#)
Stadtpanorama vom großen Bollwerk aus

Diesen Artikel teilen

..

6 Kommentare

[greatif](#) found or type unknown

greatif

09.09.2020, 00:11

Da ist Dir tatsächlich etwas entgangen, Christina. Denn Büdingen ist wirklich eine schöne Stadt. ??

[Christina Marx](#) unknown

[Christina Marx](#)

08.09.2020, 22:13

Sehr schön, danke fürs teilen ? schade dass der Walk nicht ein bisschen später war... Ich war soo müde und wäre doch so gerne mit nach Büdingen.

[greatif](#) found or type unknown

greatif

08.09.2020, 21:37

Ja Julia, das ist ein passendes Fazit. ?

~~Julia Riemenschneider~~

Julia Riemenschneider

08.09.2020, 21:10

Dieser Ausflug hat mir wieder mal klar gemacht, dass das Schöne oft so nah ist. Ein unvergesslicher Ausflug in die Keltenwelt mit anschließendem Rundgang in Büdingen. Ein "must have " für jedermann.

~~greatif~~ found or type unknown

greatif

08.09.2020, 20:32

Danke Conny! Es war eine Ehre, dabei gewesen sein zu dürfen. ?

~~Conny Dörr~~ found or type unknown

Conny Dörr

08.09.2020, 19:33

Es war der beste INSTAWALK ever! Und du hast dir soviel Arbeit gemacht! Das nächste Mal backe ich Dir einen Kuchen für Dich ??

Kommentar schreiben

*** Pflichtangaben**

Kommentar: *

Vorname: * _____

Nachname: * _____

E-Mail-Adresse: * _____

Webseite _____

Ich habe die [Datenschutzerklärung](#) zur Kenntnis genommen. Ich stimme zu, dass meine Angaben und Daten elektronisch erhoben und gespeichert werden.

Abschicken